



*Liebe Vogelfreundinnen,  
liebe Vogelfreunde,*

*nach 2 Jahren coronabedingter Zwangspause nahm unser Vereinsleben in diesem Jahr langsam wieder Fahrt auf – Dank der Unterstützung und Mitwirkung vieler Vogelfreunde durften wir im Oktober wieder eine Vogelausstellung in der Merkurhalle ausrichten, sicherlich der Höhepunkt in diesem Vereinsjahr. Nun gilt es, das Vergangene ruhen zu lassen und nach vorne zu blicken – das wollen wir 2023 gemeinsam angehen und unserem Vereinsleben neuen Schwung einhauchen.*



*In Namen der gesamten Vorstandschaft sowie der Verwaltung ein herzliches Dankeschön an Euch für Eure Treue zum Verein – wir würden uns sehr freuen, wenn wir auch weiterhin auf Euch zählen dürfen.*

*Euch und Euren Familien wünschen wir ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, Zeit um Innezuhalten und das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und alles erdenklich Gute, vor allem Gesundheit für das Neue Jahr.*

*Herzliche Grüße*

*Petra Schwaab  
1.Vorsitzende  
Vogelschutz- und Zuchtverein  
Gaggenau-Ottenau und Umgebung e.V.*

